

**Presstextinformation**

**Heidenheim, 30. November 2021**

## **Halbzeit beim Planspiel Börse 2021 der Kreissparkasse Heidenheim**

Seit mehreren Jahren bietet die Kreissparkasse Heidenheim das beliebte Planspiel Börse in Form einer digitalen Spiel- und Wissensplattform an. Die teilnehmenden Schülerinnen und Schüler können sich spielerisch Grundlagenwissen über Wertpapiere aneignen und dabei persönliche Anlagestrategien einfach sowie risikolos entwickeln.

An der aktuellen Spielrunde beteiligen sich über 370 Schülerinnen und Schüler aus dem gesamten Landkreis.

Zur Halbzeit liegt das Team „Gamestonks“ des Hellenstein-Gymnasiums in Führung. Durch eine clevere Handelsstrategie gelang es der Spielgruppe, das Startkapital von 50.000,00 Euro auf 61.284,52 Euro zu erhöhen.

Seit über 10 Jahren gibt es beim Planspiel Börse auch den Themenschwerpunkt „Nachhaltigkeit“. Hier steht ein verantwortungsvolles Handeln unter Beachtung ökologischer und sozialer Aspekte im Fokus. Zur Spielmitte führt das Team „Trex“ der Freien Evangelischen Schule Heidenheim das Ranking an.

„Das Planspiel Börse ermutigt die Schülerinnen und Schüler sich unter realen Marktbedingungen mit der Börse und den wirtschaftlichen Zusammenhängen auseinanderzusetzen. Uns freut es sehr, dass die teilnehmenden Schulteams hierbei viel Engagement und Interesse entwickeln“, so Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

**PLANSPIEL  
BÖRSE**



**Kontakt:**

Edgar Klaiber

Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim

Telefon: 07321 344-1535

E-Mail: [edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de](mailto:edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de)

Web: [www.ksk-heidenheim.de](http://www.ksk-heidenheim.de)